

## **Kreativ, teamfähig und herzlich**

Ulla Epler verstärkt Herzkinder Österreich als Kommunikations- und Marketingbeauftragte.

Ab sofort verstärkt Ulla Epler das Team von Herzkinder Österreich. Die Wienerin ist für die Bereiche Kommunikation und Marketing sowie Management zuständig. „Herzkinder Österreich bewegen viel“, betont Ulla Epler. Ihre persönliche Herzensangelegenheit ist, die Arbeit des Vereins in der Öffentlichkeit noch stärker zu positionieren.

**Linz/Wien, 02. Juli 2013** – „Jede einzelne – und auch noch so kleine Spende – erleichtert den Alltag einer Herzfamilie“, weiß die neue Kommunikations- und Marketinglady von Herzkinder Österreich. Herzkinder Österreich ist eine kompetente Anlauf- und Beratungsstelle für alle nicht medizinischen Anliegen für herzkranken Kinder, Jugendliche und deren Familien. Aufgabe und Ziel des Vereins sind unter anderem die Schwangerschaftsbetreuung, Information und Beratung der Angehörigen herzkranker Kinder über die Erscheinungen, Folgezustände sowie die Behandlungsmöglichkeiten von Herzerkrankungen im Kindesalter. Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter von Herzkinder Österreich besuchen herzkranke Kinder auf den Stationen und organisieren für betroffene Familien regelmäßig Treffen. „Bei diesen Zusammenkünften tauschen Eltern Erfahrungen aus, hier erhalten sie wertvolle Ratschläge und kommen ein bisschen auf andere Gedanken“, erklärt Ulla Epler. Finanzschwache Familien erhalten bei Bedarf schnelle und unbürokratische Unterstützung. Seit dem Herbst 2008 steht betroffenen Angehörigen in Linz das Teddyhaus zur Verfügung. Herzkinder Österreich hat hier gemeinsam mit dem Verein „Teddy Schwarzohr“ eine Wohnmöglichkeit mit zwölf kleinen Wohnungen geschaffen. Hier finden Betroffene Platz, die als Begleitperson kein freies Bett im Kinderherzzentrum bekommen haben.

## **Tatkräftige Verstärkung**

„Kreativität, Teamfähigkeit, Zuverlässigkeit und Herzlichkeit zeichnen unsere neue Kollegin aus“, sagt Michaela Altendorfer, die Präsidentin von Herzkinder Österreich, und schätzt sich über die tatkräftige Verstärkung im Verein glücklich. In den vergangenen fünf Jahren war Ulla Epler für Fundraising und die Kommunikationsarbeit im NPO-Bereich und bei Debra Austria, den Schmetterlingskindern, tätig. Die neue Kommunikations- & Marketingbeauftragte weiß, dass Herzkinder und ihre Familien einen besonders schweren Start haben, der durch die Arbeit des Vereins etwas erleichtert wird.

## **Wiener Unternehmensberatung stellt Büro zur Verfügung**

Ihre neue Tätigkeit übt Ulla Epler an der Canovagasse 7 im ersten Wiener Bezirk aus. „Das Büro stellt uns die Unternehmensberatung MCP GmbH zur Verfügung“, freut sich die Wienerin über diese großzügige Unterstützung und bedankt sich herzlich bei den beiden Geschäftsführern Christian Stiefsohn und Roland Schöberl. Der Fokus von MCP liegt bei Produktionsplanung, Business Intelligence und IT-Consulting sowie bei Operational-, Sales- und Supply-Chain-Excellence. Vor allem Global Player der Branchen Luftfahrt, Automotive, Elektronik, Zellstoff, Papier, Karton, Verpackung und Anlagenbau nehmen die Dienste der Unternehmensberatung in Anspruch.

## **Corporate Data**

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkrankte Kinder, Jugendliche und deren Familien. Im Sommer 2008 wurde mit der Adaptierung des „Teddyhauses“ in Linz begonnen, im Herbst 2008 die Wohneinrichtung für betroffene Familien eröffnet. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet.

Auf der Volksbank – Kontonummer 400 5005 0000, Bankleitzahl 45330 – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar.

Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich.

Mehr Informationen unter: **[www.herzkinder.at](http://www.herzkinder.at)**

Für Rückfragen steht Ihnen gerne zur Verfügung:  
Kommhaus  
Altausseeer Straße 220  
8990 Bad Aussee, Austria  
Tel.: +43 3622 55344-2, Fax: +43 3622 55344-17  
E-Mail: [presse@kommhaus.com](mailto:presse@kommhaus.com)